

FDP Steinbach (Taunus)

DIE FDP-FERIENFRAKTION IST WIEDER UNTERWEGS

14.07.2016

Die beliebte FDP-Ferienfraktion, die seit Jahren auf großes Interesse bei den Steinbacherinnen und Steinbachern stößt, wird auch dieses Jahr interessante Standorte in Steinbach erkunden.

Zuerst geht es am Mittwoch, den 20. Juli 2016 um 18:00 Uhr in's neue Bürgerhaus. Dort haben Besucher exklusiv die Möglichkeit, das Bürgerhaus von innen und die Fortschritte der Baumaßnahmen zu sehen, sowohl im großen Saal als auch im 1. Stockwerk. Auch die weiteren Baumaßnahmen rund ums Bürgerhaus werden ein aktuelles Thema an diesem Tag sein. Treffpunkt: Am Bürgerhaus, Haupteingang.

Am Mittwoch, den 3. August 2016 um 18:00 Uhr geht es um das Projekt ›Soziale Stadt‹. Im Quartier Berliner Straße wird noch in diesem Jahr die Thüringer Anlage neugestaltet. Das Wegekonzept für die Neugestaltung wird detailliert präsentiert. Weiter geht es in Richtung Central-Apotheke, wo das neue Konzept für das Fun- und Freizeitgebiet zwischen Industriegebiet und Berliner Straße gezeigt wird. Treffpunkt an diesem Tag ist die Thüringer Anlage in der Höhe Berliner Straße 15 am FDP-Schaukasten.

Der letzte Treffpunkt der FDP-Ferienfraktion ist am Mittwoch, den 17. August 2016 um 18:00 Uhr am ›Alten Cronberger Weg‹. Dort, wo vor kurzem archäologische Schätze aus der Römerzeit und Jungsteinzeit gefunden wurden, wird demnächst ein Wohngebiet entstehen. Weiter geht es dann über das Neubaugebiet Eschborner Weg zum Taubenzehnten und Taubenzehnten II, wo die weiteren Fortschritte dieser Baugebiete besichtigt werden können. Treffpunkt ist der Alte Cronberger Weg an der Sodener Straße.

Astrid Gemke, Fraktionsvorsitzende: ›Nutzen Sie die Gelegenheit, die Baufortschritte in unserem neuen Bürgerhaus live anzuschauen. Außerdem bekommen Sie einen Einblick über die Neugestaltung der Thüringer Anlage und das geplante Fun- und Freizeitgebiet

für die Jugendlichen im Quartiergebiet.«